

Capitanes

(07-03-2024).- Nadia González...

Es directora general de Thales México y la primera vicepresidenta para AL de la firma de tecnologías avanzadas en aeronáutica, defensa y seguridad con presencia en 68 países. Planea crecer 10 por ciento en toda la región, incluyendo México, donde recientemente inauguró el centro de competencias para tráfico aéreo y una ciberacademia.

Remodelación de imagen

Algo que no debe pasar desapercibido es la inversión que está realizando Financiera para el Bienestar.

La Financiera destinará más de 70 millones de pesos para remodelar todas las sucursales que tiene distribuidas en el País, que son mil 700, tanto en imagen como en equipamiento.

Bajo este plan de remodelación de sucursales ya se atendieron los primeros 16 estados, con una inversión de 35 millones de pesos. Este año se terminarán los trabajos en sucursales de las entidades restantes con una inversión similar para llegar al monto total de los 70 millones de pesos.

Otro cambio relevante en la Financiera, que lleva Rocío Mejía Flores, es que se incrementó en 50 por ciento la capacidad de saldo máximo de sus cuentas en Estados Unidos.

Hasta hace unos días, el saldo máximo era de 9 mil 999 dólares y ahora ya se puede tener hasta 15 mil dólares, lo cual abre una posibilidad para que paisanos en Estados Unidos soliciten a sus empleadores depositar la nómina en la tarjeta Finabien Estados Unidos.

De igual manera, el monto de depósitos vía transferencias aumentó de 2 mil 500 dólares a 5 mil dólares por día, aunque el máximo acumulado mensual que la cuenta acepta en depósitos es de 15 mil dólares.

Expansión de planta

La empresa francesa Bic, que en México y Ecuador lleva Paula Griglione, corta este día el listón de nuevas instalaciones.

Se trata de la expansión de su planta en Ramos Arizpe, Coahuila, donde invirtió 30 millones de dólares, en una primera etapa.

Contará con una extensión de 18 mil metros cuadrados, de un total de 36 mil, pues el proyecto completo contempla 70 millones de dólares, el cual se extenderá entre 2023, 2024 y 2025.

En esta nueva planta se producirán marcadores y lapiceros, que junto con los rastrillos que se fabrican, llegarán a mil millones de unidades al cerrar este año.

Entre las características de Coahuila, y la principal razón para instalar ahí la fábrica, es su privilegiada ubicación como punto de salida de exportación de los productos a Estados Unidos y Canadá. El estado cuenta también con la infraestructura de logística necesaria y es una zona rica de talento.

Además de Coahuila, la empresa tiene una planta en el Estado de México.

A nivel mundial cuenta con fábricas en Estados Unidos, Brasil, Francia, Grecia, Nigeria, Kenia, entre otros países.

Por México

El fondo de venture capital norteamericano BDEV Ventures otorgó un nuevo financiamiento a la startup mexicana Tally, que lleva Pablo Rocha.

Tally es una plataforma legaltech todo en uno, 100 por ciento digital, que ayuda a simplificar el proceso de constituir nuevas empresas en México y cumplir con los trámites para arrancar operaciones en cuestión de días.

El nuevo anuncio de inversión por 150 mil dólares, que se suma a levantamientos de capital previos por más de 400 mil dólares provenientes de Calm Fund, de Tyler Tringas e inversionistas privados como Albert Ni, se da en pleno auge del nearshoring, un movimiento que se estima traerá múltiples y millonarias inversiones para México.

Con esto, la plataforma apuesta por impulsar la llegada de más inversión al País en medio del movimiento de relocalización de cadenas de producción, al apoyar a las empresas de todos los tamaños a sobrellevar los obstáculos burocráticos de una manera más ágil y simple.

Tally ha logrado imponer el récord de constitución de empresas más rápido en México, pues ha reducido un proceso que suele tomar tres meses a siete días en promedio.

Además, agiliza los procesos de autorización del SAT y otros trámites necesarios para arrancar operaciones en el País de manera completamente digital.

Un hogar para ellas

Cuando se trata de comprar una casa o departamento, las mujeres tienen criterios de búsqueda específicos.

Conforme una encuesta de Inmuebles24, el 56 por ciento de las mujeres prefiere el departamento, pues las hace sentir más seguras, y el menos buscado es un cuarto independiente, con 3 por ciento.

La seguridad policial 24 horas es el principal factor de elección para elegir un inmueble, con 57 por ciento de preferencias, seguido del acceso a transporte público a pocos metros, con 52 por ciento, y que esté en una colonia iluminada, con 45 por ciento.

La encuesta de la plataforma propiedad de Grupo QuintoAndar, que encabeza Gabriel Braga, revela que 53 por ciento de las mujeres adquieren su hogar con la ayuda de un crédito.

Otro 20 por ciento utiliza sus ahorros, 12 por ciento compra la vivienda en conjunto con su pareja, 8 por ciento la adquiere junto con sus padres u otro familiar y 7 por ciento la hereda.

¿Y qué pasa al vivir sola? El 53 por ciento tiene dificultades para hacerse cargo de todos los gastos del hogar, mientras que a 39 por ciento se le complica el tema de la seguridad.

capitanes@reforma.com

Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo

ESTA NOTA PUEDES ENCONTRARLA EN:

<https://www.reforma.com/capitanes-2024-03-07/op267035>

Fecha de publicación: 07-03-2024